

La Renaissance - 10 juin 2016

LE MOLAY-LITTRY

Les peintures de Danielle Prebendé s'exposent à la résidence Harmonie

La galerie de la résidence Harmonie accueille des peintures de Danielle Prebendé, bien connue des résidents puisqu'elle est infirmière dans les lieux.

Danielle Prebendé habite Saint-Marcouf-du-Rochy. Depuis 2011, elle suit les cours de Carole Bosq à Carentan trois heures par semaine. « Je n'ai pas de thème de prédilection, mais je suis attirée par les couleurs » précise l'artiste. C'est à partir d'une vision ou d'une image qu'elle commence à poser ses couleurs, puis tout part dans l'imagination pour une belle réalisation. Parmi ses œuvres, quelques tableaux avec la mer, des paysages et arbres

mais toujours des couleurs dominantes : bleu, jaune, orangé et rouge. « Chacune de mes œuvres part d'une histoire comme une étiquette de vin rosé qui m'a attirée et que j'ai transformée, j'avais fait des dunes et en fait en retournant ma peinture, l'œuvre est complètement différente, c'est la mer et la plage plus loin ». Danielle utilise l'acrylique au pinceau ou l'huile au couteau pour plaquer ses couleurs sur la toile.

■ Pratique : exposition des œuvres de Danielle Prebendé, à la résidence Harmonie jusqu'à la fin août. Ouvert à tous.



Nathalie, secrétaire, et Chantal animatrice de la résidence, avec Danielle Prebendé (au centre), artiste peintre.